



Desde el arresto domiciliario:

Con talleres, entrevistas y visitas, Jadue mantiene actividad política

VALENTINA GONZÁLEZ

Talleres, reuniones, grabaciones de programas, hasta una ceremonia de matrimonio y un concierto de Inti-Illimani. "Movido" se queda corto para describir cómo ha sido el día a día en la casa del exalcalde Daniel Jadue (PC) y su esposa, Anjuli Tostes, en la comuna de La Reina, donde el exalcalde de Recoleta está con arresto domiciliario por el caso Farmacias Populares.

Mientras su nombre es mencionado como una potencial carta presidencial en algunos sectores de la izquierda, el jefe comunal se ha encargado de mantener una intensa actividad política, que a la vez coincide con el momento de especial influencia que vive en el partido. En las votaciones internas más recientes su delfín en Recoleta, Fares Jadue, resultó el militante más votado. El exalcalde, en tanto, consiguió ingresar a la comisión política de la tienda.

Anfitrión frecuente

Marco Enríquez-Ominami no ha sido el único que en los últimos meses ha probado el intenso café árabe en la casa de Jadue. Por el domicilio también han pasado miembros de comunales del PC —también la directiva, por cierto—, congresistas del partido, el juez español Baltasar Garzón (que estuvo a fines de diciembre) y miembros de la izquierda no oficialista, como Cristián Cuevas (Partido Popular), exmilitante comunista, y representantes del Partido Igual-

El exalcalde de Recoleta ha recibido a militantes del PC y fuerzas de izquierda no oficialista en su domicilio. Sigue haciendo programas desde allí y barajaría crear un canal.



VISITAS.— Semanalmente, según publicó el exalcalde, un grupo de jóvenes visita su casa para debatir sobre filosofía política.

dad y el Partido Humanista.

La casa de La Reina también ha recibido a figuras del mundo de los movimientos sociales, como el dirigente de No + AFP, Luis Mesina, quien estuvo allí hace unos dos meses para expresar "solidaridad" con Jadue y apoyo ante la medida cautelar que cumple. "Independiente que el día de mañana él sea condenado, creo que

lo que no corresponde es privarlo de libertad antes de ser sancionado", detalla Mesina sobre aquel encuentro.

El músico Jorge Coulón, así como dirigentes del mundo del

trabajo también han llegado hasta la casa.

Talleres a la Jota

Otra tarea que ha mantenido ocupado a Jadue ha sido la realización de talleres. Ha hecho actividades con participantes de otros países; por ejemplo, militantes de Morena, el partido de la mandataria mexicana, Claudia Sheinbaum.

Semanalmente, tiene encuentros de lectura y discusión de filosofía política, con jóvenes comunistas. "Es muy interesante este proceso dialéctico que se ha formado", escribió Jadue, cuando publicó una foto con ellos y Tostes. La abogada brasileña, con quien se casó en noviembre, ha

participado de la intensa agenda que se desarrolla en esta casa. Jadue la describió como "muy militante, muy activa, y muy de izquierda", hace unos días en una entrevista en el diario La Hora.

En ese mismo medio habló sobre su eventual irrupción en la carrera presidencial: "Puedo postularme al cargo que sea, estoy a disposición del partido".

En los movimientos sociales, interesaría verlo en una primaria de izquierda. "Me parece bien, es un nombre que genera cierta simpatía en un sector importante del país. Evidentemente eso va a irritar al PC, que es un partido oficialista", dice Mesina.

En la tienda, en todo caso, no se cierran. Para el diputado Boris Barrera (PC), Jadue es "un militante importante" y dice que, al igual que otras figuras del partido, podría ser opción presidencial "por su liderazgo, su arraigo popular (...). Creo que es una carta que no hay que descartar".

Despliegue mediático

Jadue ha tenido contacto con el español Pablo Iglesias, fundador de Podemos, quien hace algunos meses lo entrevistó en su programa. Algunas fuentes PC señalan que el exalcalde vería con atención el trabajo en medios de Iglesias y barajaría, en esa línea, hacer un canal de YouTube. En esta plataforma el exedil continúa haciendo su programa "Sin maquillaje" y también "Ventana a Palestina", del canal iraní Hispan TV.

CAUTELAR
El exalcalde se encuentra con arresto domiciliario debido al caso Farmacias Populares.